



学びの広場 2018

松田町がめざす教育

—検討委員会報告より—

本紙6月号の「学びの広場」で「松田町の学校制度等のあり方に関する検討委員会（以下、「検討委員会」）の経過について報告しました。今回は、その後の経過と検討委員会報告内容の骨子についてお伝えします。

町の将来を展望した中で、「松田町がめざす教育」や「子どもに身につけさせたい力」などについて、検討委員会で引き続き議論を深めました。

その結果について、意見募集（パブリックコメント）を行ない、一部修正を加えた報告（案）を作成しました。その概容は次のとおりです。

①「教育のまち・松田」をめざします。

②学校・家庭・地域が協働し

①子どもの生きる力（確かな学力、豊かな心、健やかな体）の育成

②地域社会に開かれた教育課

程を編成・実施し、社会の一員としての資質・能力を育む教育

③地域との関わりを大切に、郷土に学び、ふるさとに愛着と誇りのもてる子どもの育成

④地域資源を活用した、より魅力ある教育活動

⑤地域社会に開かれた教育課程を編成・実施し、社会の一員としての資質・能力を育む教育

このたび、「松田小学校校舎建設計画（案）」についての意見募集

このたび、「松田小学校校舎建設計画（案）」の案をまとめましたので、その内容について、意見募集（パブリックコメント）を行います。皆さんのご意見をお寄せください。

期間 11月2日（金）～23日（金・祝）

郵送・FAXまたは公式サイトのメールフォームにてご提出ください。

①氏名 ②住所 ③松田小学校校舎建設計画の案に対するご意見をお寄せください。

④地域との関わりを大切に、郷土に学び、ふるさとに愛着と誇りのもてる子どもの育成

⑤地域資源を活用した、より魅力ある教育活動

【提出・問い合わせ】

〒258-8585（住所不

要）松田町役場 教育委員会

電話番号 (83)7023 FAX (44)4686

提出方法 次のこと記載

し、教育課へ持参するか、

②保育園、幼稚園、小・中学
校が教育ビジョンや子ども像を共有し、多様性やつながりを大切にした教育活動
が主体的な学び、ICT教育や英語教育の充実、豊かな教育環境の整備

③学校の活性化と魅力ある学校づくり
①教育愛と使命感に満ちた信頼される教職員
②より分かりやすい授業と指導力の向上
③教職員の連携強化と指導力の向上を図ります。

三、教職員の連携強化と指導力の向上を図ります。
①教育愛と使命感に満ちた信頼される教職員
②より分かりやすい授業と指導力の向上
③教職員の連携強化と指導力の向上を図ります。

気象予報士の島田賀子さんをお招きし、9月8日（土）に町民文化センターで第2回町民大学を開催し、気象災害から身を守る方法や心構えを学びました。

今夏は豪雨や洪水、台風などの気象災害が頻発したこともあり、受講者の皆さ

方法や心構えを学びました。
また、災害時には「観天望法」で危険をキャッチして機器を使って情報を入手し、「避難を決断する」とい

う一連の流れで行動するこ

とや、「たぶん大丈夫」「自分は大丈夫」といった「正常化の偏見」を捨てて、安全第一で行動することの重要性を確認しました。

講師の島田賀子さんは熱心にメモを取り聞

気象災害から身を守るために ～観天望氣で危険をキャッチ!～

(町民大学 第2回)



講師の
島田賀子さん

町民大学 参加無料

ー町民の方の「今、知りたいこと」や社会問題について専門家に学びますー

第3回 「カニの世界と神奈川県」

11月10日（土）午前10時～11時30分

おおい自然園園長 一寸木 肇さん

カニの世界について学びます。

町図書館 紹介コーナー 私のおすすめ本

図書館所蔵本の中から、町民の方に、おすすめの作品を毎月紹介していただきます。

「ひみつの友情マドレーヌ」 工藤純子 作

世界一のパティシエールをめざして、一人フランスに渡った吉沢マリエ。親友でありライバルでもある如月杏（通称あんこ）と再会した次の日、師匠であるピエールさんは、3年前に亡くなった妻、ジュリアさんが作ったマドレーヌのことで落ち込んでしまう。マリエは、ピエールさんを元気づけようとジュリアさんのマドレーヌを作ろうとするが…。

松田小学校5年 斎藤奈緒さん

「こんぴら狗」 今井恭子 作

もし我が家に犬がいたとしても、果たしてこの大役が務まるか？ときは江戸時代。犬のムツキは主人の病を治すため、金毘羅さんへ代参に。今の東京から香川までなんと遠く長い旅でしょう。道中連れ添う人々との生き様、それに翻弄されながらも懸命に前に進むムツキ、いつの時代でも人と犬との絆の深さに涙、涙です。

松田町在住 吉田奈々さん